

Ендовицкий Д.А.

Экономический анализ слияний/поглощений компаний : научное издание / Д.А. Ендовицкий, В.Е. Соболева. — М, : КНОРУС, 2016. — 446 с.

ОГЛАВЛЕНИЕ

ПРЕДИСЛОВИЕ	7
ГЛАВА 1. ТЕОРЕТИКО–МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ ПОЛОЖЕНИЯ ЭКОНОМИЧЕСКОГО АНАЛИЗА СЛИЯНИЙ/ПОГЛОЩЕНИЙ КОМПАНИЙ	
1.1. Сущность, экономические причины и классификация сделок слияния/поглощения.....	15

CONTENTS

CHAPTER 1. THEORETICAL AND METHODOLOGICAL PROVISIONS OF FINANCIAL ANALYSIS OF MERGERS AND ACQUISITIONS	
1.1. Essence, economic reasons and classification of mergers / acquisitions.....	15

1.2.	Анализ состояния и тенденций развития процессов слияний и поглощений в Российской Федерации.....	41
1.3.	Оценка возможности и целесообразности слияний и поглощений на различных этапах жизненного цикла компаний. Классификация рисков M&A.....	65
1.4.	Сущность и содержание системы интеграционного анализа хозяйствующих субъектов.....	90

ГЛАВА 2. ИНФОРМАЦИОННОЕ И ПРАВОВОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЭКОНОМИЧЕСКОГО АНАЛИЗА СЛИЯНИЙ/ПОГЛОЩЕНИЙ КОМПАНИЙ

2.1.	Систематизация правовой базы экономического анализа слияний/поглощений компаний, оценка ее достаточности и адекватности.....	120
2.2.	Раскрытие актуальных вопросов слияния и поглощения компаний в отечественных и международных стандартах учета.....	151
2.3.	Проблемы представления в финансовой отчетности информации о сделках слияния/поглощения.....	166
2.4.	Источники информационного обеспечения анализа слияний и поглощений компаний.....	182

1.2.	Analysis of status and development trends of the processes of mergers and acquisitions in the Russian Federation.	41
1.3.	Assessment of possibility and expediency of mergers and acquisitions on different stages of the corporate life cycle. Classification of M&A risks.....	65
1.4.	Essence and substance of the system of financial analysis of business combination.....	90

CHAPTER 2. INFORMATIONAL AND LEGAL SUPPORT OF FINANCIAL ANALYSIS OF MERGERS AND ACQUISITIONS

2.1.	Systematization of the body of law pertinent to mergers and acquisitions, assessment of its sufficiency and conformity.....	120
2.2.	Discussion of the relevant issues of mergers and acquisitions in the national and international accounting standards.	151
2.3.	Problems of presentation of information on mergers / acquisitions in financial records.....	166
2.4.	Sources of informational support of mergers and acquisitions analysis.....	182

1.2.	Анализ состояния и тенденций развития процессов слияний и поглощений в Российской Федерации.....	41
1.3.	Оценка возможности и целесообразности слияний и поглощений на различных этапах жизненного цикла компаний. Классификация рисков M&A.....	65
1.4.	Сущность и содержание системы интеграционного анализа хозяйствующих субъектов.....	90
ГЛАВА 2.	ИНФОРМАЦИОННОЕ И ПРАВОВОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЭКОНОМИЧЕСКОГО АНАЛИЗА СЛИЯНИЙ/ПОГЛОЩЕНИЙ КОМПАНИЙ	
2.1.	Систематизация правовой базы экономического анализа слияний/поглощений компаний, оценка ее достаточности и адекватности.....	120
2.2.	Раскрытие актуальных вопросов слияния и поглощения компаний в отечественных и международных стандартах учета.....	151
2.3.	Проблемы представления в финансовой отчетности информации о сделках слияния/поглощения.....	166
2.4.	Источники информационного обеспечения анализа слияний и поглощений компаний.....	182
1.2.	Analysis of status and development trends of the processes of mergers and acquisitions in the Russian Federation.....	41
1.3.	Assessment of possibility and expediency of mergers and acquisitions on different stages of the corporate life cycle. Classification of M&A risks.....	65
1.4.	Essence and substance of the system of financial analysis of business combination.....	90
CHAPTER 2.	INFORMATIONAL AND LEGAL SUPPORT OF FINANCIAL ANALYSIS OF MERGERS AND ACQUISITIONS	
2.1.	Systematization of the body of law pertinent to mergers and acquisitions, assessment of its sufficiency and conformity.....	120
2.2.	Discussion of the relevant issues of mergers and acquisitions in the national and international accounting standards.....	151
2.3.	Problems of presentation of information on mergers / acquisitions in financial records.....	166
2.4.	Sources of informational support of mergers and acquisitions analysis.....	182

Приложение 6.	Информационная база интеграционного (экономического) анализа хозяйствующих субъектов.....	299
Приложение 7.	Бухгалтерская финансовая отчетность компании ОАО «Завод».....	319
Приложение 8.	Методические подходы, используемые при анализе инвестиционной привлекательности компании-цели.....	331
Приложение 9.	Методика анализа инвестиционной привлекательности компании-цели.....	342
Приложение 10.	Аналитические таблицы, используемые при расчете эффекта и эффективности M&A. . . .	397
Приложение 11.	Выездная налоговая проверка реорганизуемого акционерного общества	401
Приложение 12.	Документальное сопровождение основных этапов реорганизации.....	405
CONCLUSION.....		408
ЛИТЕРАТУРА.....		423

Supplement 6.	Detailed information base of financial analysis of business combination.....	299
Supplement 7.	Financial and accounting of statements JSC "Zavod".....	319
Supplement 8.	Systematization of methodical approaches to a target company's investment appeal analysis.....	331
Supplement 9.	Methods of a target company's investment appeal analysis.....	342
Supplement 10.	Analytical tables, used for calculation of an M&A's benefit and efficiency.	397
Supplement 11.	Field tax inspection in a reorganizing company.	401
Supplement 12.	Paperwork connected with different stages of reorganization.....	405
CONCLUSION.....		408
ЛИТЕРАТУРА.....		423